令和 4 ·年度 向 1陽台中学校学校だより

令和4年が 久保田 豊 でいます

どのように感じた1年だったでしょ がその理由とのことです。皆様は、 侵攻による「戦」争の恐ろしさ。円 い。スポーツでの熱「戦」や挑「戦」 安・物価高による生活上での「戦」 今年1年の世相を表す漢字1文字は、 た。清水寺の舞台の上で発表される、 ディアで今年1年を振り返るコンテ ンツを目にすることが多くなりまし 「戦」でした。ロシアのウクライナ 令和4年の年末を迎え、様々なメ

響を受けました。そのような中でも、 とんどのクラスで学級閉鎖を行わな小を余儀なくされました。また、ほ 生徒たちは現実を受け入れ、文句を えようとしています。今年度もここ で教育活動の延期、 拡大防止に振り回され、多くの行事 まで、新型コロナウイルス感染症の ればならないほど、教育活動に影 令和4年度としては9ヵ月を終 内容の変更・縮

間の冬休みをうで短い20日

いました。学校として、安心・安全をの時できることに全力で取り組んで 様のご理解とご協力があってのこと 活動を進めてくることができました。 最優先した上で、子どもたちの成長 だと思っております。 これもひとえに、保護者や地域の皆 のために「できうる最大限の」教育 言ったり不満を言ったりせずに、 上げます。 心より感謝申

どうしても、生活のリズムが乱れが 終わってしま と思っていたこともできずに休みが せて自由に過ごしすぎると、やろう ちな時期です。その時の気分にまか 正月と楽しみなイベントが続きます。 まります。クリスマス、大晦日、おさて、明日24日から冬期休業が始

申し上げます。 しています。

にできるかど 有意義なもの

すことができ

;画的に過ご

は、いかに

るか ごしてもらい 行い、健康的に過 厳しく」「決意を とっては「自分に いと思います。 策と体調管理を また3年生に 十分な感染対 だと思い

てほしいと願っています。 勝負する「受験」に立ち向かいます。 初めての分岐点に立ち、自分の力で なります。ほとんどの人が、 と覚悟のもと、この試練を乗り越え 任を持ちながら、自分を変える意識 とが求められます。自分の行動に責 のか」を常に問いかけ、生活するこ 固める」冬休みと 自分自身で決めた志望校に向かって、 「今自分は何をしなければならない

休み明け、生徒たち 目標を見い出せたらと思います。 を家族で話し合い、新年に向けての れから伸ばして行きたいところなど 力したところや成長したところ、こ 1年の節目を前に、 お子さんの努

お年を迎えられる ることを心待ちに な姿で登校してく が希望に輝く元気 よう、心よりお祈り ますが、皆様が佳き 末筆ではござい

うございました。 ず、ご来校ありがと い中にもかかわら 護者の皆様、お忙し 施いたしました。保 ます三者懇談を実 先日、生徒、

の夢や目標を共有し、 ことができたでし の成長を確認する 談から子どもたち ょうか。また、将来 7月の保護者懇

かって、全員で互いに支え合い「志で決めた将来の夢や目標の実現に向 時間で、将来の夢を持ち、 ます。1・2年生も総合的な学習の 望校合格」という目標に向かってい 力し、一人一人の学習や生活を支援 学校では、担任を中心に学年部で協 頑張ることを応援しています。 頑張ることができているでしょうか。 しています。そして、夢に向かって 3年生は、学年集会を開き、 日々の生活で

ただきますようお願 話す時間を持ってい 過ごし方について、 来のことや家庭での たり考えたりしてい 校進学について調べ ます。ご家庭でも将

将来 の夢 is 向 か っ 7

保護者、 担任により

日	曜	1月の行事		給食	部活
1	日	学校閉庁日	学校閉庁日の期間は、等	学校に	文教
2	月	学校閉庁日	職員が不在となり、部沿いません。緊急の連絡に 市役所 24-3131 のご見	は、千日生ま	が歳った。
3	火	学校閉庁日 伝えください。			- 40
4	水			-	0
5	木	特別支援学校出願受付~1月12日		-	0
6	金			-	0
7	土			-	0
8	日			-	0
9	月	成人の日		-	0
10	火	学習スペース開放		-	X
11	水	学習スペース開放		-	12時()
12	木	冬期休業終了		-	12時()
13	金	IV節開始全校集会 特別支援学校出願変更~1月19日		\circ	0
14	土			-	0
15	日			-	0
16	月	各委員会		\circ	0
17	火			0	0
18	水	5 時間授業 公立	立高校出願受付~1 月 23 日	0	×
19	木			0	0
20	金	私立高校単願推薦入試		0	0
21	土	英語検定 私	立高校単願推薦入試	-	0
22	日			-	0
23	月			0	0
24	火	各委員会		0	0
25	水	スクールカウンセラー	勤務日 公立高校出願状況発表 10 時	0	0
26	木		ール(入学説明会) 会(子育て学習会)	\circ	0
27	金		会査日 公立出願変更受付 2 月 2 日	0	0
28	土			-	0
29	日			-	0
30	月			\circ	0
31	火			\bigcirc	\bigcirc

なかよしさわやかDAY いじめシンポジウム

12月7日(水)の6時間目に全校で実施しました。落語家の林家染太さんの中学校時代に受けた壮絶ないじめを乗り越えた経験や、落語を通して学ん

だ数々の教訓をもとに、人とのつながりの大切さ、周囲とのコミュニケーションをとる方法などについて学び、考えました。



12月20日(火)に、千歳市内の中学校が集まり活動交流会を実施しました。向陽台中学校からは、会長・副会長・書記長・書記次長の4名が、オンラインで参加しました。

向陽台中学校の生徒会 活動の「ありがとう Day」 の取組を紹介しました。

ありがとう Day とは、自 分がされて嬉しかったこと を相手にお返しする期間の ことです。

生徒会役員が中心となり、全校生徒の学校生活が楽しく充実するものになるために、様々な活動に取り組んでいます。



《生徒会役員頑張りコメント・メッセージ》

【会長】ありがとう Day やアンケートに協力していただき、ありがとうございました。これからの企画にもご協力していただけると嬉しいです。

【副会長】アンケートや企画に参加して頂きありがとうございました!! これからも学校がより良くなるように 精一杯頑張りますのでご協力おねがいします!

【書記長】ありがとう Day に参加していただき、ありがとうございました。これからの企画に、生かしていきたいです。

【書記次長】写真の撮影や、アンケートの協力ありが とうございました。これからも企画などご協力お願い します!

【生活委員長】生活委員では、これからは新しい企画をたくさんやっていこうと思っているので皆さんご協力よろしくお願いします。

【学習委員長】現在、三分前学習の取り組みに力を入れています。ご協力お願いします。

【環境委員長】花壇アンケートにご協力していただき、ありがとうございました。おかげでデザインを決めることが出来ました。今後の活動にも参加していただけたら嬉しいです。

【保体委員長】現在、感染予防プロジェクトに力を入れています。皆さんご協力お願いします。

【図書委員長】図書委員はたるまえの製本を行っていくので、ぜひ協力してくれると嬉しいです。

【放送委員長】リクエスト曲をいっぱい出してくれてありがとうございました。これからもリクエスト曲にご協力お願いします。